

# BROADCAST

## Kolaborasi YBM PLN UP3 Barabai dengan PIKK PLN UP3 Barabai, Dharma Wanita Kemenag HST dan Persit KCK Cab. XXV Kodim 1002, Gelar Khitanan Sehat

Maskuri - [HST.BROADCAST.CO.ID](http://HST.BROADCAST.CO.ID)

Dec 19, 2023 - 15:59



Kolaborasi YBM PLN UP3 Barabai dengan PIKK PLN UP3 Barabai, Dharma Wanita Kemenag HST dan Persit KCK Cab. XXV Kodim 1002, Gelar Khitanan Sehat

BARABAI-Kolaborasi YBM PLN UP3 Barabai dengan PIKK PLN UP3 Barabai, Dharma Wanita Kemenag HST dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Dim 1002 Koorcab Rem 101 PD VI/Mulawarman Menggelar Khitanan Sehat, Selasa (19/12)



Kegiatan berlangsung di Puskesmas Kambat Utara Desa Kambat RT.001 RW. 001 Kec. Pandawan Kab.Hulu Sungai Tengah dengan tema "Ulun Anak Harat" dalam rangka mewujudkan sinergi PLN dengan Stakeholder sebagai perusahaan yang peduli terhadap semua lapisan masyarakat dalam bidang kesehatan “,terang Manager PLN UP3 Barabai Ramdani Agustiyansah

Lebih lanjut Ramdani mengatakan, sebanyak 60 siswa sekolah setingkat TK dan SD mengikuti khitanan yang terbagi di 3 tempat yaitu Puskesmas pagat 23 siswa, Puskesmas Kambat 15 siswa, dan 22 siswa besok di Puskesmas Pantai Hambawang,”imbuhnya

Sementara itu, Dandim 1002/HST Letkol Inf Fery Perbawa, S. Hub.Int.,M.Han dalam kesempatan tersebut mengucapkan terima kasih kepada Pihak PLN Puskesmas, Ibu Ketua Persit, Ibu ibu Darma wanita Kemenag dimana pagi ini kami diberikan kesempatan bisa hadir bisa kumpul disini dalam acara Khitanan Sehat dengan tema Ulun Anak Harat yang artinya Saya Anak Hebat.

Kegiatan ini diselenggarakan oleh YBM PLN Barabai yang sudah kolaborasi dengan Kodim 1002/HST, Persit KCK XXV Kodim 1002, Dharma Wanita Kemenag. Sunatan ini merupakan perintah agama dan demi kesehatan, pesan bapak jangan takut buat anak anaku untuk sunat selamat buat anak anaku peserta khitanan pada hari ini.

Semoga anak-anakku nantinya menjadi anak yang shaleh berbakti berguna bagi bangsa dan negara, menjadi generasi yang sehat dan kuat."pungkasnya.(pendim1002).